

新

産

地

化

への道

山口県織維加工協同組合  
シンポジウムより

1

ジーンズやユニフォームを中心とした縫製関連企業で構成する山口県織維加工協同組合は、このほど衣料製造業人材育成研修シンポジウムを開催し、「メードイン・ジャパンの多角的連携による地域の新産地化を考察する」をテーマにパネル討論を行った。その内容を紹介する。

**岡部** 最初に最近の衣料品市場をにぎわす廉価商品の登場があります。それが、(消費者は)一度試してみたらいといふことは、世間一般が考えるほど簡単な問題ではありません。実際に着てみて『ああ、こんなものか』と思うのです。それと、ジウムですので、議論の前提としていくつかデータを紹介します。日本紡

料品市場をにぎわす廉価商品の登場ですが、(消費者は)一度試してみたらいといふことは、世間一般が考えるほど簡単な問題ではありません。実際に着てみて『ああ、こんなものか』と思うのです。それと、ジウムですので、議論の前提としていくつかデータを紹介します。日本紡

ら、次のシーズンにどうなるかで一定の答えが出るでしょう。我々はここに向けた考え方などいません。

**岡部** 宇治さん、素材やテキスタイルの視点で、織・編み物生産が減少したということです。では綿織物輸入量がどうなつ

ます。それだけ国内での行き過ぎた低価格戦略やテキスタイルの視点で、織・編み物生産が減少したということです。では綿織物輸入量がどうなつ

ます。それだけ国内での行き過ぎた低価格戦略やテキスタイルの視点で、織・編み物生産が減少したということです。では綿織物輸入量がどうなつ

## 廉価品の影響甚大

ているのかを見ると、これが23%減で歴史的低水準。つまり、国内での

需要が減ることは大変なことです。廉価品の登場は、国内の織維

の需要が減っています。実際には、一方、アパレル製品輸入量を見ると、日本織維

の需要が減っています。実際には、一方、アパレル製品輸入量を見ると、日本織維



左から宗近氏、河内氏、本紙・宇治記者、本多氏

河内 ういっただ安費者が買くなり、商品を買う場所を使い分けます。そうなると、やはり以前から、自販店らしい付加価値を深掘りするしかないとあります。それが、競合のなかで磨きがかかるべきときましまして。それが不景気で加速したといえます。しかし、百貨店は接客販売じでしょうね。生地の次を基本に、プラスαのコラボレーションとサービスを提供するのでコストがかかります。それが不振の原因といわれるかもしれません、それなしで

**パネラー**  
日本モダリスト協会事務局長 本多徹氏  
山口井筒屋 社長 河内一彦氏  
山口経済研究所 調査研究部長 宗近孝憲氏  
本紙「織維ニュース」記者 宇治光洋氏

**コーディネーター**  
山口県織維加工協同組合 理事長 岡部泰民氏